



国際ロータリー2620地区
長泉ロータリークラブ

週報



発行／会長：前島 大一 幹事：市川 明宏

例会／毎週水曜日 12:30～13:30

例会場／財米山記念館ホール

事務局：〒411-0941

静岡県駿東郡長泉町上土狩346-1

TEL・FAX: (055) 988 - 3070

E-mail:n-jimu@nagaizumi.com

<https://www.nagaizumi.com/>

長泉ロータリークラブ 会長あいさつ
会長 前島 大一 MAESHIMA DAIICHI

恒例の裾野長泉合同早朝例会、皆さん
記念館の清掃ご協力ありがとうございました。

おかげをもちまして、土曜日に米山記念館
秋季例祭が挙行されました。浅原地区
ガバナーのご挨拶に始まり、この度は
基調講演に下田のご住職、松井講師を
お迎えして、幕末開国期の日米和親条約などのお話しを伺
いました。

ペリーの黒船来航から始まる交渉は、大砲で脅されて不平等条約を結んだと学生時代から教えられた気がします。
ところが話題はまるで逆で、応対した昌平坂学問所の塾頭、林大学頭は、ペリーの使節らを翻弄したというのです。
例えば地外封建が言われて、それは不平等条約を押し付けられたとの話題も、当時は外国どおしはそれぞれの出身国の国法にしたがう習いを、日本側は米国で違法な行いの日本人は米国法にて処分されて結構と主張したと。なぜなら日本の法でそれを裁くと、本来米国に居るはずの無い日本人が居ることで、開国したと見なされるという理屈です。興味深いお話しに感心しました。

先日、浜松の禅寺へ座禅と断食に行ってきました。フランスにおいて座禅は60年代から日本人の導師が普及させたと言われます。かの国で日本文化の中ではかなりポピュラーと聞きます。一部のカソリックの教会で座禅が行われるとも聞きます。その呼吸方と精神統一の果実をかの国の人々も理解しています。断食を経験された方は、最初2～3日が辛く、慣れてくるとまだ続けられる。そんな気になります。

その古刹には金澤翔子という書家が書いた、世界一大きな般若心経を壁一面に見ることができます。一番短いとされる262文字のお経です。どこか地区番号のようですね。彼女はダウン症ですが、努力の末、名だたる書家になりました。ご住職は彼女の純真さを説きます。きっと現代を生きる私達は、とりまくあまりに多くの知識に翻弄され、大切なのを見過しているのかも知れません。



出席報告(9月21日 wed)

会員総数	出席計算に用いた会員数	出席	出席率
24名	23名	19名	91.30%



第1747回 例会 2022.9.21 wed

神仏集合は豊後宇佐の八幡神が大仏開眼を祝ったあたりから始まったと言われます。日本人の持つ異なる宗教に対する寛容さはそうしたことから来ていると見て良いと思います。異国の人人が、金沢さんが、そうしたことを教えてくれる気がします。

幹事報告

幹事 市川 明宏 AKIHIRO ICHIKAWA

①RIから

②2620地区(ガバナー、ガバナーエレクト事務所)から

③第2グループ(ガバナー、ガバナー補佐 他)から

④他クラブから

⑤長泉RC関係

*9/28は例会ありません(9/11へ振替)

*10/5はガバナー公式訪問です(ジャケット着用)

⑥外部組織から

⑦米山記念館奨学会から

理事会議事

*10/5ガバナー公式訪問

*10/12三島RCと合同例会

*10/16移動例会(福祉健康まつり)ポリオ

*10/23移動例会(なでしこサッカー大会)

*9/28例会無し(海岸清掃振替)

*その他



9月21日 例会

スマイルレボックス ☺

・吉田 雅昭

先週の早朝例会、欠席して申し訳
御座いませんでした。

・加藤 精一

しばらくぶりです。先日、ついに日本の最南端
と最北端の地に達することができました。

